

Stein Nr. 9

An der nächsten Waldecke Richtung Waldhütte Grueb steht der nächste unscheinbare Stein. Wir wissen nicht, welcher von den beiden, die der Landvogt beschrieben hat, das ist.



Auf Wetnachern, obigen Gerichts. Stein steht auf dem Felde, er ist zwar oben abgebrochen, doch hat er noch bey 1 1/2 Schuh über dem Boden, er steht fest, Wapen sind verblichen, ein kleiner Stein daneben.



Dem Waldrand entlang zieht hier ein etwa 40 cm tiefer Graben. Er dürfte früher die Banngrenze markiert haben.

